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editorial

Caros internautas 
e leitores. O site 
Minha São José, 

que há sete anos leva e 
eleva o nome de nossa 
querida Rio Pardo por 
meio de um conteúdo 
diferente, que ressalta 
o lado positivo da ‘ter-
rinha’, apresenta uma 
novidade: o Jornal Onli-
ne Minha São José, que 
estará disponível todos 
os domingos, a partir 
de hoje, 29/06, em for-
mato PDF, e que será 
enviado por meio de 
Redes Sociais.

As entrevistas e ma-
térias, assinadas pela 
jornalista responsável 
Natália Tiezzi, que foram 
notícias durante a sema-
na no site estarão com-
piladas no novo formato, 
diagramadas por Lean-
dro Manetta, que possui 
anos de experiência em 

designer gráfico. 
Além desse conteú-

do, que sempre busca 
enaltecer pessoas, en-
tidades, campanhas e 
informações que sejam 
relevantes à sociedade 
rio-pardense, o Jornal 
Online ainda terá um 
espaço em homenagem 
ao saudoso professor e 
guardião da memória rio
-pardense Rodolpho José 
Del Guerra, com publica-
ção de suas marcantes, 
engraçadas e reflexivas 
crônicas, que escreveu 
ao longo de décadas e 
foram publicadas em 
seus livros.

Com esse novo for-
mato, sendo mais uma 
mídia a colaborar com o 
município, o Minha São 
José reafirma seu papel 
na comunicação rio-par-
dense, onde a ética e o 
compromisso com a ex-

celência no Jornalismo 
continuam sendo base 
para uma mídia respon-
sável e de credibilidade, 
reconhecida pela popu-
lação, que merece um 
conteúdo diferenciado 
e confiável, como vem 
promovendo.

Agradecemos, ainda, 
aos nossos parceiros, que 
acreditam no trabalho 
desenvolvido pelo Minha 
São José e confiam tan-
to ao site, quanto ago-
ra ao jornal online suas 
marcas, produtos, ativi-
dades e serviços, entre 
eles a Clínica Prognosys, 
a Cooperativa Cooxu-
pé, o Sindicato Rural de 
São José do Rio Pardo, 
a Associação Atlética 
Riopardense, a ReSou-
nd Aparelhos Auditivos, 
ao Centro Regional de 
Nefrologia, a Penna Ar-
quitetura e Interiores, a 

Mhel Cipriano Marketing 
Digital, a Dança Comi-
go, ao Espaço Arte Viva, 
a Biellita Acessórios, ao 
Marcelo Automóveis, a 
Associação Comercial e 
Industrial de São José do 
Rio Pardo, ao Dr. Pedro 
Bertogna Capuano Ad-
vocacia, a Construserv e 
a Imobiliária SOLUCADI. 

Reafirmamos que a li-
nha editorial do site e do 
jornal online continuará 
a mesma, sempre com 
o intuito de divulgar as 
ações que valorizam 
o povo rio-pardense e 
que contribuam ao ple-
no desenvolvimento do 
município, sendo este 
o diferencial do Minha 
São José.

Também no jornal on-
line, assim como no site, 
haverá espaço para que 
a comunidade escolar 
e instituições possam 

divulgar suas ações, 
campanhas e ativida-
des que estejam con-
tribuindo à sociedade 
ou aos seus desenvol-
vimentos enquanto en-
tidades/associações, 
sendo essa também 
uma marca registra-
da do Minha São José 
como utilidade pública.

Desejamos a todos 
uma boa leitura, ago-
ra em novo formato, 
reafirmando o com-
promisso do Minha 
São José com a comu-
nidade e com nossos 
parceiros em promo-
ver uma comunica-
ção transparente, por 
meio de um jornalismo 
ético e confiável, como 
deve ser!

Natália Tiezzi 
Jornalista Responsável 

MTb: 57/586-SP

Novidade: O “Minha São José” agora também é 
Jornal Online (Versão Diagramada e em PDF)

Era uma sexta-feira, 26 de 
fevereiro de 1983, quatro da 
tarde, quando entrei na reda-
ção de Gazeta para entregar 
um xerox de uma crônica já 
publicada. Estava de férias. 
Na cozinha, um pequeno 
grupo reunido. Marco Aurélio 
(Maquelo), editor responsá-
vel pelo jornal, chamou-me.

 - Rodolpho, a Gazeta 
ia lhe fazer uma surpresa: 
reimprimir a sua “Revolução 
na minha aldeia” e distribuir 
o folheto no dia da inaugu-
ração da exposição do cin-
quentenário, em julho... Mas 
o Silvinho (diretor proprietá-

rio) sugeriu que se fizesse 
um livro, com outras crônicas 
suas, além daquelas da Re-
volução...

 - Gozadô, hein, Maque-
lo! - disse eu, brincando - 
Você está querendo me tirar 
o sossego e a paz, mas não 
vai conseguir, não!... Não 
voi desbancar, nem ofuscar 
o Machado, o Drummond, o 
Diaféria, o Sabino, a Hele-
na da Silveira, o Veríssimo... 
Não vou, ainda, lhes dar o lu-
cro esperado!...

Éramos cinco na cozinha 
da redação, falando mes-
mo tempo, rindo, brincando. 
Nunca poderia imaginar que, 
naquela hora de relax, aque-
le papo fosse sério.

 - Não é brincadeira, não, 
Rodolpho! - continuou Ma-
quelo. O Silvinho e nós ve-
mos nas suas crônicas o 
universo retratado no provin-
ciano!... Elas terão penetra-
ção fácil em todos os meios e 
lugares... A Gazeta vai assu-
mir todos os riscos!...

 - Deixa de papo furado, 
Maquelo!...

 - Como o livro vai além das 
crônicas da “Revolução”, não 
podíamos mais pensar em 
lhe fazer surpresa. Você pre-
cisa selecionar os seus tra-
balhos... O lançamento será 
em julho, durante os festejos 
do cinquentenário da Revolu-
ção, ou em agosto, durante a 
Semana Euclidiana...

Começando a acreditar, fi-
quei assustadíssimo...

 - Mas vocês ficaram lou-
cos, Maquelo!... Vocês já 
pensaram no dinheirão que 
será gasto neste empreendi-
mento incerto?

 - Quatrocentos mil cruzei-
ros, mais ou menos...

 - Virge Maria!... E se o li-

vro ficar encalhado nas pra-
teleiras?... É muito risco!... o 
Silvinho endoidou!...

 - Não se preocupe. O risco 
é nosso... Escreva e selecio-
ne... Nós faremos o resto...

Os amigos, na cozinha, 
falavam ao mesmo tempo, 
cumprimentando-me, suge-
rindo publicação de algumas 
velhas crônicas, e abrindo 
garrafas de cerveja para co-
memorar.

Num instante, centenas 
de novas e velhas crônicas 
reavivaram-se em minha me-
mória. Pensei naquelas bem 
guardadas e autocensura-
das, que não tive coragem 
de publicar. Será que eu es-
candalizaria meus assíduos 
leitores? Preciso fazer uma 
pesquisa... Umas poucas 
crônicas estão confinadas 
na escuridão de uma gaveta, 
depois de, inadvertidamente, 
as esquecer sobre um móvel 
da sala... Foram lidas e con-
denadas: um escândalo!...

 - A sua imagem ficará 
comprometida!...

Será que a “Primeira ex-
periência” sexual de um ga-
roto de quinze anos, por ele 
narrada, sem rodeios, seria 
um escândalo? Seria indeco-
roso relatar o triste e desco-
nhecido mundo de sofridas 
prostitutas; ou os “Desejos 
ocultos”, de tantos; ou, ainda, 
a molecada do sobrado ven-
do a nudez de “Um corpo de 
Mulher”?...

Naquela cozinha, naquele 
instante, vieram-me à mente 
nomes dos professores Her-
sílio, Márcio, Valdir, Marilena, 
Fernando... As crônicas se-
lecionadas precisariam ser 
submetidas a uma revisão 
prévia... Escrevo de ouvido, 
auxiliado de perto pelo Auré-

lio Buarque de Holanda Fer-
reira, pelo Francisco Fernan-
des, pelo Hildebrando Afonso 
André e pelo Rocha Lima, 
que me esclarecem dúvidas 
e me dão mais segurança... 
Eles estão nos dicionários 
e nas gramáticas: meus in-
separáveis companheiros 
de trabalho. Mesmo assim 
assessorado, pulgas, ratos, 
gatos e até elefantes sujam 
meus textos...

Dias depois do impacto, 
encontrei-me com o Márcio 
Lauria na escola, contando-
lhe a novidade. Gentilmente, 
o amigo se prontificou a rever 
meu trabalho. E está reven-
do com uma atenção e dedi-
cação incomuns. Estou feliz. 
Tenho poucos erros: regên-
cia, colocação indevida de 
pronomes, pontuação exces-
siva... Márcio comenta comi-
go página por página... A vida 
é um eterno aprender...

Nesta altura dos aconte-
cimentos, quando os textos 
já estão praticamente sele-
cionados para preencher as 
cento e oitenta páginas do 
meu livro, começo a pensar 
na capa, com esbatida foto-
grafia de soldados de 32, na 
minha aldeia, encimando um 
título provisório: “A Revolu-
ção na Minha Aldeia” e outras 
Crônicas.

Estou trabalhando muito e 
seriamente nestes dias de li-
cença-prêmio. Estou preocu-
pado com o arrojo da Gazeta.

 - Quatrocentos mil cruzei-
ros?... E se...

 - Pensamento positivo, 
velho!...

Crônica publicada no livro 
“Meu gambá, outras crônicas 
e histórias”, de autoria do 
professor Rodolpho José Del 
Guerra, em 2003.

RODOLPHO JOSÉ DEL GUERRA: HOMENAGEM AO 
PROFESSOR E GUARDIÃO DA MEMÓRIA RIO-PARDENSE

memória

“Pensamento positivo, velho!”
O Jornal Minha São 

José tem a honra de 
homenagear, em sua 
primeira edição, um rio
-pardense ilustre, que 
deixou muitas sauda-
des: professor Rodolpho 
José Del Guerra. Tive-
mos o privilégio de sua 
presença e sabedoria 
anos atrás quando tra-
balhávamos juntos em 
“Gazeta”.

Todas as semanas em 
que o Minha São José for 
publicado, a memória 
de “Seu Rodolpho” será 
lembrada por meio de 
suas marcantes, engra-
çadas, reflexivas crôni-
cas - um legado contado 
nas diversos livros que 
publicou ao longo de dé-
cadas.

A primeira crônica fala 
exatamente sobre a pu-
blicação de seu primeiro 
livro. Confiram!

Rodolpho 
José 
Del Guerra

http://www.minhasaojose.com.br
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Entrevista e texto: 
Natália Tiezzi

Amigos internautas e 
leitores. O www.minha-
saojose.com.br inicia, 
a partir desta semana, 
uma série de matérias 
sobre a atuação dos ve-
readores neste primeiro 
semestre de 2025. O site 
convidou a todos os edis 
para, caso queiram, des-
tacarem seus trabalhos 
até este mês de junho 
na Câmara Municipal.

O primeiro que acei-
tou participar foi o ve-
reador Alexandre Tosini, 
o Xandão, que destacou, 
entre outras coisas, que 
estes primeiros meses 
foram de muito aprendi-
zado e trabalho na Casa 
de Leis e compromisso, 
junto não apenas a seus 
eleitores, mas à toda a 
população.

Ele observou sua mis-
são como representante 
do povo no Legislativo, 
afirmando que “não faz 
oposição por oposição”. 
“Defendo o que é bom 
para o povo e aponto 
o que está errado com 
firmeza e responsabili-
dade. Apontamentos e 
fiscalização às ações do 
Executivo Municipal são 
de incumbência da ve-
reança e tenho certeza 
que estou fazendo am-
bos, principalmente para 
encaminhamentos e re-
solutivas das inúmeras 
demandas que chegam 
até mim”.

Ele destacou algumas 
áreas em que seu man-
dato está sendo mais 
atuante, atendendo a 
pedidos e questiona-
mentos dos munícipes. 
“Estamos fiscalizando 
cada ação do Executi-
vo, denunciando abusos 
e cobrando melhorias 
nos serviços básicos, 
como Saúde, Educação 
e Infraestrutura. Mes-
mo como vereador de 
oposição, mantive uma 
postura propositiva, le-
vando demandas reais 
da população e buscando 
caminhos para resolver 
problemas históricos da 
cidade”, salientou.

Ele disse, ainda, que 
embora diante de uma 
Câmara onde a maioria 
é ‘situação’, está cum-
prindo à risca o que pro-
meteu ainda durante 
sua campanha eleitoral. 
“Desde o primeiro dia 
após a eleição tenho at-

uado com firmeza e co-
erência, mesmo quando 
tentam fechar portas por 
eu não ser da base do 
governo. Ainda assim es-
tou sempre à disposição 
de quem me procura, 
ouvindo cada queixa e 
colaborando para bus-
car soluções. Tenho um 
propósito maior do que 
cargos ou conveniên-
cias: servir à população 
com respeito, coragem e 
verdade”.

AÇÕES E 
TRABALHOS 

DENTRO E FORA 
DA CÂMARA

O vereador mencio-
nou um pouco de suas 
ações fora da Câmara, 
em busca de recursos 
ao município que, em-
bora não seja uma ação 
inerente aos edis ele se 
sentiu satisfeito em co-
laborar também desta 
forma, por meio da inte-
ração com deputados es-
taduais e federais, para 
melhorias no município, 
inclusive às entidades.

“Já conquistamos 
quase R$ 1 milhão em re-
cursos para o município 
neste primeiro semes-
tre. Entre os destaques 
estão investimentos 
para Saúde, Esporte e 
Infraestrutura. Através 
de emenda parlamen-
tar do deputado federal 
Paulo Barbosa conquis-
tamos um recurso de 
R$ 500 mil, que será in-
vestido na climatização 
do Ginásio de Esportes 
‘Tartarugão’, benefician-
do centenas de atletas, 
de todas as idades, que 
praticam atividades fí-
sicas e treinamentos no 
espaço, além de melho-
rar as condições para 
que os professores tam-
bém ministrem as aulas 
com mais comodidade. 
Esporte também é saú-
de, é interação social, é 
manter crianças e jovens 
longe de muitos perigos. 
E o Tartarugão realmen-
te necessitava de clima-
tizadores”.

Ainda sobre as ver-
bas adquiridas por meio 
de emendas parlamen-
tares, o vereador citou 
um montante de R$ 100 
mil, que foram destina-
dos à ONG MAPEAR, que 
desempenha ações rele-
vantes à sociedade, com 
a participação de deze-
nas de crianças e jovens, 

cujo recurso contou com 
o apoio da deputada es-
tadual Letícia Aguiar, 
bem como recurso de 
R$ 263 mil destinados à 
Santa Casa, através do 
apoio da deputada esta-
dual Carla Morando.

Já no campo legisla-
tivo, Xandão destacou 
a aprovação de 3 proje-
tos de sua autoria, sen-
do um deles por decreto 
legislativo, além do en-
caminhamento de mais 
de 300 proposituras, en-
tre elas 125 indicações 
e 202 requerimentos, 
que refletem o trabalho 
do vereador na tentativa 
de melhorar inúmeras 
áreas do município, no 
atendimento a diversos 
pedidos da população, 
assim como indagações, 
principalmente à Prefei-
tura, sobre assuntos re-
levantes.

Ainda sobre sua atua-
ção na fiscalização de 
ações do Executivo, o 
vereador citou sua ma-
nifestação na Sessão 
Ordinária de terça-feira, 
24, alertando a popula-
ção sobre multas, que 
foram aplicadas a partir 
de abril, alegando que 

os Guardas Civis Muni-
cipais estão sem capaci-
tação válida para aplicar 
as penalidades relativas 
ao trânsito. O questiona-
mento e ação surtiu ação 
rápida da Secretaria Mu-
nicipal de Segurança e 
Trânsito, que cancelou 
as multas aplicadas nes-
te período, reiterando 
que a Administração já 
providenciaria o curso 
de capacitação necessá-
rio para regularizar a si-
tuação.

“Esse ideal que me 
move, de que entramos 
para a política para ser-
vir, e não o contrário, 
sigo levando adiante. 
Tenho buscado compar-
tilhar essa consciência 
com outras pessoas, na 
intenção de formar um 
grupo forte, coerente e 

comprometido com os 
interesses do povo. A 
política precisa ser feita 
com responsabilidade, 
coragem e transparên-
cia. Este foi apenas o 
começo. Seguiremos 
juntos, lado a lado da 
população, com humil-
dade para ouvir, firmeza 
para fiscalizar e determi-
nação para transformar”, 
concluiu.

O Minha São José re-
força o convite a todos 
os vereadores que quei-
ram compartilhar esses 
primeiros meses de tra-
balho junto à Câmara. O 
espaço está aberto. Na 
próxima semana, será 
a vez de Adriano Júnior 
e Rafael Kocian faze-
rem um balanço de suas 
atuações na vereança.

Vereança: Alexandre Tosini 
faz balanço de sua atuação 
no 1º semestre na Câmara

política

https://www.imobiliariasolucadi.com.br/
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Um dos eventos 
mais aguardados pelos 
rio-pardenses e público 
de toda a região, o En-
contro de Antigomobil-
ismo, chega à sua 10ª 
edição neste ano. E o 
grupo organizador, “An-
tigos da Rota SP-350”, já 
divulgou os dias em que 
será promovido, sendo 
11, 12 e 13 de Julho.

Esta 10ª edição pro-
mete ser ainda mais 
marcante, e para quem 
gosta de observar os 
belíssimos exemplares 
uma prévia do que está 
por vir já pode ser ob-

Você, munícipe, que 
quer ajudar a quem mais 
necessita por meio do 
nobre gesto da doação, 
sabia que a Casa Bom 
Pastor está promovendo 
três campanhas de ar-
recadação?

Para quem não con-
hece, a entidade, tam-
bém conhecida como 
“Lar das Crianças e Ad-
olescentes”, é coordena-
da e mantida pela Obra 
Deus Proverá, e possui a 
missão de acolher, am-
parar, abrigar e amar 
recém-nascidos, bebês, 
crianças e adolescentes 

Casa Bom Pastor está arrecadando 
alimentos, produtos de higiene e 

fraldas às crianças assistidas

tores na Praça Barão do 
Rio Branco, ou ‘Praça do 
Mercado’, espaço tradi-
cional que recebe o En-
contro, sempre com 
muita segurança, e que 
também conta com o 
apoio dos participantes 
para manter a ordem e a 
limpeza do local.

As atrações e horári-
os oficiais serão divul-
gados nos próximos dias 
pelo “Antigos da Rota”. 
O evento conta com o 
apoio da Prefeitura, por 
meio da Secretaria Mu-
nicipal de Turismo e Cul-
tura.

de até 18 anos de idade, 
em medida protetiva so-
cial.

Dezenas de crianças e 
jovens recebem, diaria-
mente, além do acolhi-
mento, refeições, cuida-
dos essenciais e são 
assistidos por uma equi-
pe que zela pela integri-
dade de cada um. 

Mas, para manter 
essa “Casa de Amor e 
Proteção”, é preciso a 
união de todos às do-
ações necessárias neste 
momento.

Uma das Campanhas 
está arrecadando ali-

mentos, entre eles óleo, 
arroz, feijão, farinha de 
trigo, molho de tomate, 
vinagre, açúcar, macar-
rão, sal e bolachas.

A segunda Campanha 
é para arrecadar itens de 
higiene e limpeza como 
sabão em pó, sabão em 
barra, papel higiênico, 
sacos de lixo, detergente 
e água sanitária.

Já a terceira Cam-
panha é destinada à ar-
recadação de itens para 
uso direto das crianças, 
como fraldas (taman-
hos M, G, XG), além de 
lenços umedecidos e po-

madas para assaduras.
Quem puder e quis-

er ajudar, com qualquer 
item e em qualquer 
quantidade, pode en-
tregar as doações à rua 
Benjamin Constant, 
452, Centro. Mais infor-
mações pelos contatos 
WhatsApp (19) 99114-
1519 e (19) 97815-3993 
ou pelo 3608-6108.

Doações em espé-
cie também podem ser 

efetuadas pelo Pix, at-
ravés da Chave (CNPJ): 
03.488.844/0007-07.

A Casa Bom Pastor 
agradece, imensamente, 
a todos que já colabo-
raram às Campanhas 
com as doações, sem-
pre necessárias à ma-
nutenção da entidade, 
para que ela possa acol-
her, da melhor forma 
possível, as crianças e 
jovens.

servada no Fonseca 
Shopping, onde alguns 
veículos estão expostos.

Além dos veículos, 
que sempre chamam 
a atenção, o Encontro 
terá uma programação 
especial, com diversas 
apresentações music-
ais, mercado de pul-
gas e completa praça 
de alimentação, que 
se torna sempre um 
ponto de encontro das 
famílias, amigos e vis-
itantes que prestigiam 
o evento.

A expectativa é rece-
ber dezenas de exposi-

Encontro de Antigomobilismo 
chega à 10ª edição e
acontecerá em Julho

cidade

entretenimento

Casa Bom Pastor fica à rua Benjamin Constant nº 452 
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Entrevista e texto: 
Natália Tiezzi. 

Fotos: Minha São José

Para quem passa pela 
rua Campos Salles cha-
ma a atenção a obra que 
está sendo promovida 
pelo Centro Regional de 
Nefrologia, referência 
em atendimentos a pa-
cientes com doenças re-
nais em São José do Rio 
Pardo e municípios da 
região.

Nesta semana, o www.
minhasaojose.com.br vi-
sitou o CRN e a nova es-
trutura, que possibilitará 
ampliar os atendimentos 
na Clínica. A reportagem 
também entrevistou o 
médico nefrologista e 
proprietário, Dr. Eduar-
do Augusto de Lima Por-
tioli, que explicou mais 
detalhes sobre a obra, 
cuja previsão de conclu-
são é no próximo mês de 
agosto.

Além de ampliar a ca-
pacidade de atendimen-
tos, que poderá chegar a 
216 vagas, o projeto in-
cluirá investimentos em 
novas tecnologias, rea-
firmando o compromis-
so do CRN na excelência 
dos serviços prestados.

O CRN destaca-se não 
apenas pela tecnologia, 
com equipamentos que 
são referência aos trata-
mentos oferecidos, mas 
também pelo acolhimen-
to aos pacientes e fami-
liares, promovidos por 
uma equipe multidisci-
plinar, com profissionais 
que praticam a empatia, 
o carinho e o respeito 
no frenético cotidiano, 
já que a Clínica funciona 
em três turnos, iniciando 
os trabalhos a partir das 
5h30 e finalizando por 
volta das 9h00.

Tanto a equipe profis-

sional, quanto pacientes 
destacam que o CRN se 
transformou em uma 
grande família, com ba-
ses na confiança e na 
excelência dos serviços 
oferecidos, principal-
mente a Hemodiálise.

Confira, abaixo, a en-
trevista na íntegra com o 
Dr. Portioli.

Minha São José: Dr. 
Eduardo, o que está 
sendo construído nes-
te novo projeto do 
CRN?

Dr. Eduardo A. L. 
Portioli: A obra consiste 
na reforma e ampliação 
do Centro Regional de 
Nefrologia, para apri-
morar o ambiente, ga-
rantindo mais conforto 
para pacientes e cola-
boradores.

Quando as obras fo-
ram iniciadas e qual a 
previsão de término?

As obras tiveram início 
em maio de 2024. Já es-
tamos com mais de um 
ano de trabalho, e a pre-
visão de término é para 
agosto deste ano.

Quais os principais 
objetivos dessa nova 
estrutura?

O principal objetivo é 
aumentar nossa capa-
cidade de atendimento. 
Além disso, o projeto 
incluirá investimentos 
em novas tecnologias, 
alinhando-se ao nosso 
compromisso com a me-
lhoria contínua.

Qual é a dimensão, 
em área, do projeto?

A nova construção 
ocupará 247,368 me-
tros quadrados, en-
quanto a reforma do 
prédio existente será de 
293 metros quadrados.

Nova obra do Centro Regional de 
Nefrologia ampliará estrutura e 

possibilitará novos atendimentos

Como a obra está 
sendo realizada?

A obra está sendo fi-
nanciada pelo CRN, com 
a Santa Casa de Mise-
ricórdia atuando como 
parceira, acompanhando 
de perto o progresso da 
construção.

Após a conclusão, 
quantos atendimen-
tos o CRN poderá pro-
mover?

A capacidade de aten-
dimentos será ampliada, 
com a previsão de alcan-
çar um total de 216 va-
gas.

Atualmente, quan-
tos pacientes são 
atendidos e de quais 
municípios?

Atualmente, atende-
mos 180 pacientes pro-
venientes de diversos 
municípios da região, in-
cluindo São José do Rio 
Pardo, Caconde, Casa 
Branca, Divinolândia, 
Itobi, São Sebastião da 
Grama, Tapiratiba e Mo-
coca.

Há alguma previ-
são de investimentos 
em máquinas e novos 

equipamentos?
Sim, planejamos con-

tinuar a modernização 
do nosso parque tecno-
lógico, com novos inves-
timentos em equipamen-
tos, complementando os 
que já são referência no 
mercado.

Dr. Portioli, para fi-
nalizar, o CRN se tor-
nou uma referência 
para Rio Pardo e re-

gião. Qual é o dife-
rencial para promover 
um atendimento de 
excelência?

Nosso diferencial está 
no cuidado personali-
zado oferecido a cada 
paciente, em um am-
biente acolhedor, além 
do compromisso com a 
constante atualização 
tecnológica e aprimo-
ramento da experiência 
do paciente.

saúde

Nova estrutura possibilitará aumentar atendimentos para até 216 vagas 
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A palavra é gratidão! 
A Santa Casa de Miseri-
córdia Hospital São Vi-
cente agradeceu a todos 
que colaboraram com 
a “Campanha do Co-
bertor”, promovida nas 
duas primeiras semanas 
de junho, que arrecadou 
120 cobertores e 9 edre-
dons à Instituição, que 
serão destinados aos pa-
cientes e acompanhan-
tes atendidos na Insti-
tuição durante o período 
de internação.

A Campanha foi idea-
lizada pela coordenado-
ra técnica do Renascer 
- Grupo de Apoio e Com-
bate ao Câncer, Paula 
Márcia Vechini dos San-

Campanha Solidária 
arrecadou mais de 
100 cobertores à 

Santa Casa Hospital 
São Vicente

tos, com o apoio do pre-
sidente, Márcio Barbosa, 
que foram responsáveis 
pela organização, exe-
cução e interlocução da 
Campanha.

Os Moto Clubes “In-
sanos” e “Moto Ami-
gos” também apoiaram 
a Campanha durante a 
realização do Dia D, pro-
movido dia 14/06, cuja 
ação solidária auxiliou 
na arrecadação e esti-
mulou as doações.

“Soube que a Santa 
Casa necessitava muito 
dos cobertores e, dian-
te disso, me senti toca-
da a ajudar e, junto com 
o amigo Edgar Antônio, 
representante do grupo 

Moto Amigos, decidimos 
dar início a uma campa-
nha de arrecadação. Con-
tamos com o importante 
apoio do Renascer, que 
abraçou a causa conosco 
desde o início. Essa união 
foi essencial para que a 
campanha acontecesse 
e atingisse bons resul-
tados. Quero agradecer 
de coração a todos que 
contribuíram. Cada doa-
ção fez a diferença! Mais 
uma vez, tive a certeza 
de que posso contar com 
a solidariedade da po-
pulação rio-pardense, e 
também aos usuários do 
Renascer, onde a cam-
panha obteve um óti-
mo resultado. Essa ação 
aqueceu muito mais do 
que corpos — aqueceu 
corações. Muito obrigado 

solidariedade

a todos!”, destacou Paula 
Vechini.

A Santa Casa, através 
da Provedoria e Direto-
ria, e também a Irmã 
Maria Helena agradece-
ram Paula Márcia, Már-
cio Barbosa e aos Moto 
Clubes pela realização 
e apoio à Campanha, e 
aos munícipes que, em 
mais um gesto de gene-
rosidade e solidariedade, 

doaram os cobertores e 
edredons ao hospital.

Para quem puder e 
quiser colaborar, a San-
ta Casa ainda está re-
cebendo doações de 
cobertores, mantas e 
edredons, que podem 
ser entregues na Por-
taria da Instituição, em 
qualquer horário, à rua 
Coronel Alípio Dias, 620, 
Centro.

Comunidade

O Rotary Club São 
José do Rio Pardo (Oes-
te) terá novo presidente 
a partir deste mês de ju-
lho. O industriário Antô-
nio Kleber Rodrigues Jú-
nior assume a gestão da 
entidade a partir do dia 
02/07.

A cerimônia de Posse 
acontecerá no salão da 
sede do Renascer, onde 
ocorrem as reuniões se-
manais junto aos com-
panheiros.

Fundado em 1971, o 
Rotary Oeste, presidido 
atualmente por Bruno 
dos Santos Fernandes 
Correa, promove ações 
junto à sociedade, prin-
cipalmente projetos e 
campanhas sociais.

Além disso, eventos 
beneficentes também 
fazem parte de suas ati-
vidades, a exemplo da 
“Feijoada do Bem”, que 

Novo presidente do 
Rotary Club (Oeste) 
será Antônio Kleber 
Rodrigues Júnior

está sendo promovida 
hoje, domingo, 29, em 
prol da entidade, cujos 
recursos arrecadados 
serão destinados aos 
projetos desenvolvidos.

O www.minhasaojose.
com.br reconhece a ex-
celente gestão de Bruno 
e deseja muito trabalho 
e êxito à presidência de 
Antônio Kleber. O site 
estará presente à ceri-
mônia de Posse e traz, 
na próxima edição, a co-
bertura do evento.
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Um sucesso: desde 
as mãos unidas ao pre-
paro até o ato solidário 
de adquiri-la. Assim foi 
a “Feijoada do Rotary 
(Centro)”, promovida 
domingo, 15, com sis-
tema de entrega Drive 
Thru à frente da sede.

Entretanto, muito an-
tes dos kits serem en-
tregues, dezenas de ro-
tarianos se uniram para 
preparar o delicioso pra-
to, de origem escrava, 
sempre muito aprecia-
do, principalmente nesta 
época de temperaturas 
mais baixas.

Escolher o feijão, cor-
tar e preparar as carnes 
e embutidos (todos de-
fumados artesanalmen-
te pelo próprio Rotary), 

temperar, cozinhar, dis-
tribuir as refeições em 
cada embalagem. A 
união, novamente, fez 
a força. Além da dispo-
sição de todos, o grupo 
contou com o apoio in-
dispensável do Cheff An-
dré, que orientou os tra-
balhos na cozinha.

Saborear a feijoada 
em família, com os ami-
gos, que é sempre muito 
elogiada por todos, foi 
muito bom, mas ajudar 
a quem mais necessita 
provavelmente foi muito 
melhor. De acordo com 
o Rotary, 360 kits foram 
comercializados e toda a 
arrecadação foi destina-
da ao Banco Ortopédico 
da entidade para aquisi-
ção de aparelhos e equi-

pamentos.
Cadeiras de banho, 

cadeiras de roda, ben-
galas, muletas, anda-
dores, tipoias, camas 
hospitalares fazem par-
te do Banco Ortopédico 
e são emprestados aos 
que necessitam destes 
aparelhos/equipamentos 
para reabilitação ou uso 
temporário, pelo período 
que precisarem.

A entidade mantém o 
Projeto por mais de 20 
anos e já auxiliou cente-
nas de pessoas que ne-
cessitavam ou necessi-
tam dos aparelhos para 
ter melhor qualidade de 
vida.

O domingo festivo do 
Rotary cumpriu seu ob-
jetivo: tornou o final de 
semana mais saboroso 

nos lares de centenas, 
fortaleceu a amizade e 
companheirismo entre 
os rotarianos, e ainda 
promoveu a solidarieda-
de junto à sociedade.

O www.minhasaojose.
com.br, mídia parceira 

da entidade, parabeni-
za a todos os envolvidos 
na tradicional “Feijoada”, 
reconhecendo os esfor-
ços para promover sem-
pre o bem à comunida-
de, principalmente aos 
mais necessitados!

solidariedade

Feijoada do Rotary: 360 kits comercializados - 
Renda foi destinada ao Banco Ortopédico



8  -  São José do Rio Pardo, 29 de Junho de 2025                                                                  
wwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwwww

Durante mais uma 
edição do Parlamento 
Jovem, os alunos vere-
adores apresentaram 
15 Projetos de Lei, que 
foram discutidos e vota-
dos na Sessão Delibera-
tiva, que aconteceu dia 
25/06, na Casa de Leis.

Aprovados por unani-
midade, os PLs aborda-
ram diversas áreas como 
saúde, meio ambiente, 
cultura, assistência so-
cial, educação, trânsito, 
segurança e mobilidade 
urbana. (Confira abai-
xo).

• Projeto de Lei nº 01 
– Melhoria do Atendi-
mento Médico Público: 
propõe ações para apri-
morar o atendimento 
nos postos de saúde de 
São José do Rio Pardo, 
com foco na qualidade, 
agilidade e humanização 
dos serviços prestados à 
população.

• Projeto de Lei nº 02 
– Polític a de Desenvol-
vimento Sustentável e 
Energia Renovável: es-
tabelece diretrizes para 
o uso de energias reno-
váveis e práticas sus-
tentáveis, promovendo 
preservação ambiental e 
desenvolvimento cons-
ciente do município.

• Projeto de Lei nº 03 
– Programa “Ritmo Jo-
vem”: cria um programa 
de oficinas culturais de 
dança e música, abertas 
à comunidade, incenti-
vando a participação de 
escolas públicas e priva-
das.

• Projeto de Lei nº 04 
– Caixa de Sugestões e 
Denúncias: prevê a ins-
talação de caixas de co-
leta para sugestões e 
denúncias da população 

e distribuição de mudas, 
estimulando a produção 
de alimentos saudáveis 
e a sustentabilidade.

A íntegra dos PLs pode 
ser consultada na revista 
virtual por meio do link  

h t tps : / / f l i ph tml5 .
com/bookcase/waybb/
silver

Em reconhecimento à 
comunidade escolar, Mo-
ções de Congratulações 
também foram entre-
gues às escolas, profes-
sores e alunos coauto-
res, que contribuíram de 
forma significativa para 
a elaboração das pro-
postas legislativas.

PROGRAMAÇÃO
ESPECIAL

De acordo com a As-
sessoria Parlamentar da 
Câmara, antes da Sessão 
Ordinária, os vereadores 
jovens participaram de 
uma programação es-
pecial de formação e in-
tegração, com visita às 
dependências da Casa 
de Leis e bate-papo com 
servidores dos seto-
res Jurídico, Secretaria, 
Contabilidade e Recursos 
Humanos, além de con-
versa com vereadores 
Alexandre Tosini, Dante 
Lemes, Lúcia Libânio e 
Rafael Kocian, que com-
partilharam experiên-
cias, desafios e o papel 
do legislador no dia a dia 
do município.

Eles também parti-
ciparam de encontro 
com o Promotor de Jus-
tiça, Dr. José Cláudio 

Zan, que apresentou o 
funcionamento e a im-
portância do Ministério 
Público na defesa dos 
direitos da sociedade; 
conversa com a vice
-prefeita e primeira-da-
ma, Dona Algemira de 
Souza e Cristiane Za-
netti, que abordaram o 
papel do Fundo Social 
de Solidariedade e as 
ações de apoio às famí-
lias em situação de vul-
nerabilidade e diálogo 
com o prefeito e secre-
tários municipais sobre 
a administração públi-
ca, políticas públicas e 
análise dos projetos do 
Parlamento Jovem, en-
cerrando a programação 
com treinamento teórico 
e prático sobre o funcio-
namento da Câmara e 
das sessões ordinárias, 
conduzido pela diretora 
administrativa e legis-
lativa, Luciana Perussi, 
com foco nos ritos do 
plenário, tramitação de 
projetos, uso da tribuna 
e instrumentos legisla-
tivos.

“O Parlamento Jovem 
reafirma o compromisso 
da Câmara Municipal em 
promover a educação 
para a cidadania, esti-
mulando a participação 
ativa dos estudantes e a 
formação de novas lide-
ranças para o futuro da 
cidade”, concluiu o ve-
reador professor Rafael 
Kocian, diretor geral do 
Programa Escola do Le-
gislativo, que coordena o 
PJ na Câmara.

sobre os serviços públi-
cos, fortalecendo a es-
cuta cidadã e a gestão 
participativa.

• Projeto de Lei nº 05 
– Curso Pré-Vestibular 
Público e Gratuito: ins-
titui curso preparatório 
gratuito para vestibula-
res e ENEM, voltado aos 
alunos da rede pública, 
ampliando o acesso ao 
ensino superior.

• Projeto de Lei nº 06 
– Ensino de Primeiros 
Socorros nas Escolas: 
torna obrigatório o en-
sino de primeiros socor-
ros nas escolas públicas 
e privadas, promovendo 
segurança e preparo dos 
estudantes em situações 
emergenciais.

• Projeto de Lei nº 07 
– Ações Educativas con-
tra Misoginia e LGBTfo-
bia: estabelece a reali-
zação de atividades nas 
escolas para promover o 
respeito, combater pre-
conceitos e valorizar a 
diversidade.

• Projeto de Lei nº 08 
– Curso de Informáti-
ca Básica aos Sábados: 
oferece curso gratuito 
de informática básica 
nas escolas municipais, 
aos sábados, promoven-
do inclusão digital para 
quem não domina as 
tecnologias.

• Projeto de Lei nº 09 
– Transporte Rural Inclu-
sivo: garante transporte 
gratuito e regular aos 
moradores da zona ru-
ral, com prioridade aos 
mais vulneráveis, asse-
gurando acesso a direi-
tos como saúde, educa-
ção e lazer.

• Projeto de Lei nº 10 
– Comissão Jovem no 
Conselho Municipal de 
Educação: cria um es-

paço de escuta e parti-
cipação efetiva dos estu-
dantes nas decisões do 
Conselho Municipal de 
Educação, promovendo 
representatividade juve-
nil.

• Projeto de Lei nº 11 
– Panificadora Comuni-
tária “Botando a Mão na 
Massa”: propõe a criação 
de panificadora comu-
nitária para capacitação 
profissional e geração de 
renda para famílias em 
situação de vulnerabili-
dade.

• Projeto de Lei nº 
12 – Programa de Apoio 
ao Atleta Jovem: insti-
tui bolsas de incentivo 
para jovens atletas, em 
parceria com a iniciativa 
privada, visando promo-
ver o esporte e o desen-
volvimento pessoal.

• Projeto de Lei nº 13 
– Política de Mobilidade 
Sustentável e Acessi-
bilidade: propõe ações 
para garantir mobilida-
de urbana com foco na 
acessibilidade e susten-
tabilidade, beneficiando 
todos os cidadãos.

• Projeto de Lei nº 14 
– Guarda Civil na Pra-
ça do Teatro de Arena: 
estabelece a presença 
permanente de policial 
da Guarda Civil na praça 
do Teatro de Arena, re-
forçando a segurança no 
entorno escolar.

• Projeto de Lei nº 15 – 
Programa de Incentivo à 
Horta Familiar: promove 
a criação de hortas ca-
seiras com apoio técnico 

cidadaNia

‘Alunos vereadores’ 
apresentaram, 

discutiram e votaram 
15 Projetos de Lei 

durante o 
“Parlamento Jovem”
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Texto: Natália Tiezzi

A era digital é uma 
realidade cada vez mais 
presente no cotidiano 
de todos e está sendo 
vivenciada, principal-
mente, pelas grandes, 
médias e pequenas em-
presas, bem como pelos 
profissionais que bus-
cam e encontram, nas 
mais diversas ferramen-
tas, uma nova ‘vitrine’ a 
seus trabalhos, produtos 
e serviços.

Entretanto, para criar 
conteúdos atrativos e 
‘alimentar’ as redes so-
ciais, informar, por meio 
de artes, fotos, vídeos e 
informações é necessá-
rio o trabalho minucioso 
do Social Media e nesta 
área Mel Cipriano vem 
sendo destaque nos últi-
mos sete anos.

Não apenas em Rio 
Pardo, mas em todo o 
Brasil, a Social Media 
conquistou clientes nes-
ta profissão que, além 
de o domínio das técni-
cas, é necessário caris-
ma, competência, dedi-
cação e estudos, muitos 
estudos.

Mel atua no Marke-

para garantir que minhas 
atividades profissio-
nais não comprometam 
o tempo dedicado aos 
estudos, que são prio-
ridade desta nova fase. 
A decisão de vir para a 
Alemanha teve como 
principal objetivo o apro-
fundamento na língua e 
na cultura local, além de 
uma imersão estratégica 
em cursos de Marketing 
Digital com foco interna-
cional”, observou.

Mel destacou, ainda, 
que essa experiência 
tem sido fundamen-
tal para enriquecer sua 
atuação profissional, 
não apenas no cenário 
nacional, mas também 
com vistas à expansão 
para o mercado mundial. 
“Ao investir em conhe-

ting Digital desde 2010 
e vem se aprimoran-
do para oferecer a seus 
clientes ações completas 
quando o assunto é Ge-
renciamento de Redes 
Sociais, especialmente o 
Instagram.

“Em um mundo onde 
tudo acontece na palma 
da mão, estar presen-
te no digital não é mais 
uma escolha — é uma 
necessidade. E quan-
do falamos em presen-
ça online, o Instagram 
é o palco principal para 
quem quer ser visto, 
lembrado e escolhido. 
Mas não basta apenas 
estar lá. É preciso estar 
de forma estratégica, 
constante e profissional.

Mel é graduada em 
Artes e se especializou 
em Marketing Digital, 
promovendo um traba-
lho completo, que vai 
muito além de gerenciar 
redes e engloba a estéti-
ca, a comunicação, o po-
sicionamento, que trans-
forma perfis comuns em 
vitrines poderosas. 

A Social Media oferece 
serviços diferenciados, 
que incluem o gerencia-
mento completo de re-

des sociais; criação de 
conteúdo estratégico e 
criativo; criação de logo, 
paleta de cores e identi-
dade visual; adequação 
da página para atrair e 
converter seguidores em 
clientes, além de pla-
nejamento com cons-
tância, foco e presença 
digital real, porque não 
adianta apenas criar con-
teúdos: é necessário que 
sejam constantes, atrati-
vos e voltados à cada de-
manda.

DA ALEMANHA 
PARA O MUNDO

Para se aprimorar ao 
complexo mundo dos 
trabalhos digitais, Mel 
faz curso especializado 
na Alemanha há meses, 
porém continua promo-
vendo assessoria em 
marketing e gerecian-
do redes sociais de seus 
clientes, agora mundo 
afora.

Ela contou um pouco 
dessa nova experiên-
cia ao Minha São José. 
“Atualmente, sigo com 
meus trabalhos do Brasil 
na Alemanha, manten-
do uma agenda seletiva 

cimento internacional, 
abro novas possibilida-
des de transformar mi-
nha marca em uma re-
ferência que transcende 
fronteiras — com cam-
panhas cada vez mais 
eficazes e adaptadas a 
diferentes públicos ao 
redor do mundo. Essa 
jornada é um passo con-
creto na construção de 
uma marca forte, inova-
dora e, acima de tudo, 
global”.

Se você quer que sua 
marca, produto ou servi-
ço tenha presença ativa 
e profissional nas redes 
sociais, chegou a hora de 
dar esse passo. Conheça 
mais sobre o trabalho 
da Social Media Mel Ci-
priano pelo Instagram @
mhelcipriano

 

profissões

Marketing Digital: 
Social Media Mel Cipriano 

fala sobre a importância das 
‘vitrines’ virtuais aos negócios
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Texto: Natália Tiezzi

Talvez quando iniciou 
na coordenação do PRO-
ERD - Programa Educa-
cional de Resistência às 
Drogas e à Violência, 
mais de 10 anos atrás, a 
Cabo PM Marta Ap. Cal-
deirão Canato não ima-
ginaria que esta função 
ultrapassaria as aulas, 
técnicas e informações 
aos alunos e ela se tor-
naria muito além de uma 
fonte de conhecimento, 
mas um elo de confian-
ça, respeito e aproxima-
ção entre as crianças e 
jovens junto à Polícia Mi-
litar.

O fato é que Marta con-
seguiu essa proeza e de-
senvolve esse trabalho 
com maestria, tanto que 
durante a Formatura da 
44ª Turma do Progra-
ma ela foi, novamente, 
ovacionada pelos mais 
de 500 alunos partici-
pantes. Sem Marta não 
há PROERD e isso pode 
ser constatado antes da 
coordenadora adentrar o 
ginásio da ETEC/Rio Par-
do, espaço onde ocorreu 
a formatura. 

Gritos, sorrisos, abra-
ços, presentes - um ca-
rinho que Marta mere-
ce e levará para a vida 
a cada turma formada, 
a cada dever cumprido, 
não apenas alertando e 
orientando os estudan-
tes sobre o perigo das 
drogas e da violência, 
mas aproximando a Polí-
cia Militar da comunida-
de por meio das crianças 
e jovens, mostrando que 
a Instituição não é ini-
miga da sociedade, mas 
precisa cumprir seu pa-
pel de manter a ordem, 
fazer cumprir as leis e, 
claro, informar.

Em São José do Rio 
Pardo, quem passa pelo 
PROERD jamais esque-
cerá Marta, pois ela já 
marcou e marca gera-
ções no Programa, sem-
pre promovendo uma 

coordenação firme, di-
dática, mas ao mesmo 
tempo interativa, pró-
xima e carinhosa junto 
aos alunos.

O www.minhasaojo-
se.com.br parabeniza 
a Cabo PM Marta, bem 
como a todos os coor-
denadores do PROERD, 
inclusive que estavam 
presentes à formatura, 
pelo trabalho exemplar 
e essencial que promo-
vem. 

FORMATURA
A formatura da 44ª Tur-

ma aconteceu dia 27/06 
e reuniu alunos, entre 
10 e 11 anos, das esco-
las E.E. “Dr João Gabriel 
Ribeiro”, E.E. “Tarqui-
nio Cobra Olyntho”, E.E. 
Conjunto Habitacional 
“Natal Merli”, EMEB Nos-
sa Senhora do Loreto, 
EMEI São Judas Tadeu’, 
EMEI Estação Veneran-
do, EMEI Fazenda Água 
Fria, Colégio Lumen e 
Colégio Unigrau partici-
parão da Formatura.

O PROERD é desen-
volvido e aplicado pela 
Polícia Militar, em nosso 
município por meio das 
orientações do 24º Ba-
talhão da Polícia Militar 
do Interior. O Programa 
aborda, junto aos alu-
nos, temas relacionados 
às drogas e à violência, 
para que possam conhe-
cer diversas realidades e 
terem condições de iden-
tificar esses problemas, 
se protegerem e apren-
derem a denuncia-los, 
quando for o caso, prin-
cipalmente crimes de 
violência, muitos deles 
relacionados ao consu-
mo de drogas, inclusive 
lícitas como as bebidas 
alcoólicas.

Os alunos que mais 
se destacaram durante 
o Programa neste se-
mestre foram homena-
geados com medalhas 
- uma forma de reco-
nhecimento à dedicação 
e empenho nas aulas do 
PROERD.

Durante a formatu-
ra estiveram presentes 
representantes do Exe-
cutivo e Legislativo Mu-
nicipais, Tiro de Guerra 
02-038, Rotary Club, Lo-
jas Maçônicas e da ETEC 
“Profº Rodolpho José Del 
Guerra”, que é parceira 
do PROERD há anos. 

A Escola de Dança Laís 
Viana promoveu apre-
sentações de ballet que 
encantaram as crianças, 
familiares e convidados 
presentes à cerimônia.

Os alunos receberam 
o Certificado, fizeram o 
Juramento do PROERD e 

Muito além do PROERD: 
Cabo PM Marta é  ovacionada 

por centenas de alunos

HOMENAGEM

a tradicional dança jun-
tos ao mascote do Pro-
grama, o leão Daren.

O Comandante da 
Polícia Militar de São 
José do Rio Pardo, 2º 
Sargento Mateus da 
Cunha Bernardi, res-
saltou, junto aos for-
mandos, a importância 

de se manterem longe 
das drogas e aplicarem 
tudo que aprenderam 
para não sofrerem ne-
nhum tipo de violência, 
agradecendo as famí-
lias e a comunidade 
escolar pelo apoio du-
rante a realização do 
PROERD

Reconhecimento: A Cabo PM Marta durante mais uma formatura do PROERD

Os alunos que foram destaque durante as aulas receberam medalhas do Programa

Mais de 500 alunos participaram da formatura da 44ª Turma do PROERD

https://www.instagram.com/sindruralriopardo/
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Texto e fotos: Natália 
Tiezzi/Minha São José

Na noite de quarta-
feira, 25/06, aconteceu 
a cerimônia de Posse da 
nova Diretoria da Asso-
ciação Atlética Riopar-
dense, que teve lugar na 
sede do tricolor e reuniu, 
além dos empossados, 
convidados, familiares e 
parte da equipe de cola-
boradores do clube.

Márcio Buffoni D’Ávila 
e Silva e Dr. Márcio Do-
mingos Rioli tomaram 
Posse como presidente e 
vice-presidente, respec-
tivamente, cuja gestão 
iniciará em 01/07 deste 
ano e irá até junho de 
2026. 

A Mesa foi composta 
pelo novo presidente e 
vice, além do presiden-
te do Conselho Delibe-
rativo, Luis Paulo Cobra 
Monteiro e do Secretá-
rio Antônio Celso Foia-
delli, que fez a leitura 
do termo de Posse, sen-
do, após, assinado por 

D’Ávila e Rioli.
Durante discurso, o 

presidente empossado 
destacou a responsabili-
dade de gerir o tricolor, 
reafirmando seu com-
promisso em continuar 
ações iniciadas na ges-
tão anterior e implemen-
tar outras, sempre na 
busca constante por me-
lhorias aos associados, 
bem como à equipe de 
profissionais do clube.

 “A AAR é como se 
fosse a minha segunda 
casa. Cresci aqui e me 
sinto honrado em assu-
mir essa função que já 
foi desempenhada pelo 
meu pai anos atrás e por 
tantos presidentes que 
fizeram a diferença po-
sitivamente ao tricolor. 
Pretendo promover uma 
gestão com responsa-
bilidade financeira e sei 
que poderei contar com 
meu vice, o Márcio, que 
já possui muita experi-
ência, além do Conselho 
e da grande equipe de 
profissionais que a Asso-

ciação possui”, afirmou 
D’Ávila, agradecendo, 
ainda, o apoio que teve 
de todos para assumir 
a presidência, principal-
mente de sua família.

Já o vice-presiden-
te também agradeceu 
o apoio dos familiares 
durante ambas gestões 
no clube, enaltecendo, 
ainda, a excelência do 
Conselho Deliberativo, 
bem como dos colabo-
radores e professores da 
AAR, desejando êxito ao 
novo presidente. “Tenho 
certeza que você, Már-
cio, fará um trabalho 
diferenciado e exitoso 
como presidente. Agra-
deço pelos dois anos à 
frente da presidência, 
principalmente por todo 
aprendizado e por poder 
colaborar com este gran-
de clube, que sempre 
poderá contar com meu 
trabalho, admiração e 
respeito”, ressaltou Rioli.

Após os discursos de 
ambos, Cobra Monteiro 
tomou a palavra e des-
tacou legados deixados 
por presidentes ante-
riores, agradecendo ao 
ex-presidente Rioli pe-
las gestões e desejando 
sucesso ao novo presi-
dente. “Assim como des-
tacou o Marcinho D’Ávi-
la, eu, o pai dele entre 
tantos aqui presentes 

bem servidos pelo Buf-
fet Assunção, selaram a 
Posse. 

O www.minhasaojo-
se.com.br agradece ao 
convite para cobertura 
da Posse, destacando a 
excelente organização e 
recepção do evento pe-
los colaboradores Ama-
rildo da Silva, Marcelo 
José Barbosa (Magi), 
Liliana Pinheiro, Tatiana 
Cristina Rocha e Talita 
Cristina Ramos. Ao novo 
presidente e vice-presi-
dente, desejos de mui-
to trabalho e sucesso à 
gestão da AAR!

Toma Posse a 
nova Diretoria da 

Associação 
Atlética 

Riopardense

sociais

também tínhamos e te-
mos a AAR como nossa 
segunda casa. É interes-
sante e muito prazeroso 
saber que novas gera-
ções estão assumindo 
a presidência, dando 
continuidade a grandes 
trabalhos promovidos, 
mas sempre com uma 
visão dinâmica à gestão 
do clube. Desejo uma 
excelente presidência a 
ambos, que sempre po-
derão contar com os tra-
balhos de nosso Conse-
lho”.

Posteriormente, co-
quetel e jantar, muito 

O presidente empossado Márcio D’Ávila e a esposa 
Aline Mansano O. D’Avila e Silva 

Casamento de 
Dra. Denise e Dr. Pedro
Sábado, 21 de junho de 2025, às 19h30, foi ce-
lebrado o casamento de Dra. Denise Fronzaglia 
Ferreira e Dr. Pedro Bertogna Capuano, durante 
cerimônia religiosa na Catedral de São Sebas-
tião, em Ribeirão Preto. Após, os noivos recep-
cionaram os convidados no espaço Le Jardin. Ao 
mais novo casal de nossa sociedade, votos de 
muitas felicidades na vida a dois que se inicia!

Parte da nova Diretoria: Ronaldo Bazilli, Márcio B. D´Ávila, Márcio Rioli, José Garcia Jr. 
Daniel G. Cobra Monteiro e Waldemar Feltran Jr. 
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O Café Evolutto lan-
çou nesta segunda-fei-
ra, 16/06, a promoção 
“Prêmios em Família”. 
A marca da Torrefação 
Cooxupé segue a mecâ-
nica “compre, cadastre 
e concorra”, em que os 
consumidores compram 
os produtos, façam um 
cadastro no site pro-
mocafeevolutto.com.br 
e concorram a mais de 
mil prêmios instantâne-
os, além de 12 cozinhas 
completas e 3 carros Fiat 
Argo 0km. A campanha 
será realizada até 08 de 
setembro.

Os produtos do Evo-
lutto são os cafés tra-
dicional, extraforte e 
premium, café solúvel, 
espresso, cappuccino, 
além de filtros de papel 
102 e 103, que estão dis-
poníveis no varejo brasi-
leiro nos estados de São 

A Cooperativa Recicla 
São José do Rio Pardo 
promoveu quarta-fei-
ra, 25, uma Festa Ju-
nina em comemoração 
aos dois anos de funda-
ção, ações, aprendizado 
e conquistas na gestão 
sustentável de resíduos.
O evento foi aberto ao 
público, sendo uma for-
ma de reconhecer e va-
lorizar todo o trabalho 
cooperado que vem sen-
do promovido na cida-
de. Inclusive, durante 
a ‘Festa’, os convidados 
participarão de uma visi-
ta técnica guiada às ins-
talações da Cooperativa.
Nestes dois anos, a Re-
cicla Rio Pardo, que faz 
parte do Programa Re-
cicleiros e conta com 
o apoio da Prefeitura, 
vem promovendo muito 
além da coleta seletiva 

a importância da cole-
ta seletiva sempre são 
promovidos durante as 
visitas, o que vem ge-
rando bons resultados, 
pois muitos moradores 
sequer sabiam o que era 
a reciclagem e como fa-
zer a separação dos ma-
teriais.
Orientações à população 
também fazem parte do 
trabalho da Cooperativa. 
Um dos últimos realiza-
dos foi relativo ao não 
descarte de agulhas e 
seringas na coleta sele-
tiva, explicando, ainda, 
como os munícipes de-
vem descartar estes ma-
teriais para maior segu-
rança.
Trabalhos específicos à 
coleta seletiva são pro-
movidos, ainda, em uni-
dades públicas e condo-
mínios, assim como a 
participação da Coopera-
tiva em atividades como 
a Semana do Meio Am-
biente, quando uma par-
ceria entre o Grêmio Es-

tudantil da E.E. “Dr. João 
Gabriel Ribeiro”, a Coo-
perativa e a Prefeitura 
à ação de conscientiza-
ção ambiental arrecadou 
mais de 7 mil garrafas 
Pets, sendo mais de 300 
quilos em material reci-
clável.
Para a Recicla S.J. do Rio 
Pardo, o envolvimento 
das crianças e jovens é 
fundamental às ações, 
pois sempre estão enga-
jados às pautas sobre o 
Meio Ambiente, além de 
serem grandes difusores 
de informação junto aos 
pais e familiares.
E nos últimos 24 meses, 
a Cooperativa contribuiu 
à geração de empregos, 
já que muitos foram 
criados para as ações 
na Unidade de Processa-
mentos, principalmente 
às mulheres, mães, que 
enxergaram na recicla-
gem uma nova oportu-
nidade de ingressar ou 
retornar ao mercado de 
trabalho.

com o já conhecido “ca-
minhão da reciclagem”, 
que percorre todos os 
bairros recolhendo ma-
teriais, mas um trabalho 
de Educação Ambiental, 
que iniciou junto aos co-
laboradores e se esten-
deu à população.
Ao longo deste período, 
os recicleiros passaram 
por diversos cursos, se-
gurança do trabalho, 
aprimoramentos e téc-
nicas à reciclagem, que 
não se restringiram so-
mente às atividades na 
Cooperativa, já que tive-
ram e têm a oportunida-
de de dividir com a co-
munidade um pouco do 
conhecimento adquirido 
e o cotidiano de ações 
na Unidade de Processa-
mentos de Materiais Re-
cicláveis.
A Cooperativa visitou 

escolas e unidades es-
colares conheceram a 
Unidade, numa troca de 
informações valiosa não 
apenas à reciclagem, 
mas para todo o contex-
to que envolve a preser-
vação do Meio Ambiente.
Proporcionar conheci-
mento é um dos lemas 
da Cooperativa e as vi-
sitas não se restringiram 
ou restringem somen-
te às crianças e jovens: 
profissionais que traba-
lham em indústrias, a 
exemplo da Nestlé Rio 
Pardo, participaram e 
participam dos produti-
vos Encontros.
Oficinas de reciclagem, 
captação de materiais 
e conscientização sobre 

Paulo, Minas Gerais, Rio 
de Janeiro, Paraná, San-
ta Catarina e Rio Gran-
de do Sul. A campanha 
também é válida para as 
compras feitas pelo e-
commerce, no site Cafés 
Cooxupé (cafescooxupe.
com.br).

Os prêmios instan-
tâneos são diários e os 
clientes descobrem se 
ganharam no ato do 
cadastro. Entre as pre-
miações estão vales-
compras no valor de R$ 
150, com resgate no site 
Cafés Cooxupé; um ano 
de café grátis (sendo 24 
pacotes de Café Evolutto 
Extraforte 500 gramas); 
e, ainda, máquinas de 
café espresso para sa-
chês (incluso uma caixa 
com 50 sachês).

Também haverá sor-
teio toda semana de 12 
cozinhas completas, con-

Cooperativa 
“Recicla S.J. do Rio 
Pardo” completou 

dois anos de atividades 
com Festa Junina

cooperativismo

tendo geladeira duplex 
inox 451 litros, fogão 4 
bocas inox, micro-ondas 
20 litros inox, coifa de 
parede inox e purificador 
de água. Todo mês será 
realizado o sorteio de 
um Fiat Argo 0 km, tota-
lizando três veículos até 
o final da promoção.

Além de premiar os 
consumidores, a campa-
nha é uma grande opor-
tunidade para os vare-
jistas incrementarem 
suas vendas. Por isso, 
a marca oferece mate-
riais promocionais para 
os pontos de venda, com 
itens visuais como carta-
zes e outros. Já o plano 
de comunicação conta 
com ampla presença na 
mídia, com comerciais de 
TVs, rádio e redes sociais.

De acordo com o ge-
rente da Torrefação Coo-
xupé, Daniel Salguele, 
a promoção vem para 
fortalecer o Café Evolu-
tto no varejo nacional. 
“Apostamos no impacto 
visual e na lembrança de 
marca para incentivar a 
compra e garantir uma 
participação expressiva 
dos clientes. Os prêmios 
serão diários e acredita-
mos que os consumido-
res vão se encantar com 
a qualidade dos produ-
tos do Café Evolutto”, 
afirmou.

Café Evolutto lança campanha 
com mais de mil prêmios e carros 

zero quilômetro

promoção


